



Avalanche, la criptomoneda de moda

El mundo de las criptomonedas lleva una semana en la que los valores de los principales activos no levantan cabeza y acumulan descensos y luchan por encontrar un suelo más o menos estable. Pero este mercado es amplio y variado. El hecho de que a la mayoría les vaya mal no quiere decir que a todas les suceda lo mismo. De hecho, **esta semana ha entrado algo de aire fresco con la aparición entre las criptomonedas más importantes de Avalanche.**

Esta semana, Avalanche (AVAX) **ha llegado a expulsar del top ten de criptomonedas a Dogecoin**, la moneda que cuenta habitualmente con el apoyo de Elon Musk, el gerente de Tesla. Con una cotización hoy próxima a los 115 dólares y una capitalización de mercado que ronda los 25.700 millones de dólares, **durante esta semana ha logrado subidas que han llegado a ser del 50%**. Aunque ha perdido algo de fuerza (ha llegado a tener un valor de 140 dólares y una capitalización de 31.000 millones, esta criptomoneda se ha convertido en un valor a tener en cuenta.

Solo un año en el mercado

El origen de Avalanche se sitúa en la universidad de Cornell (Ithaca, Estados Unidos), donde un grupo de crearon Ava Labs para hacer un producto más escalable que bitcoin. El proyecto se inició en 2018, pero la blockchain no fue lanzada hasta el 21 de septiembre de 2020.

Lo que puede hacer especial a esta criptomoneda es que **es una plataforma de cont ...**